



Les leaders chrétiens de Jérusalem signent une déclaration sur la nouvelle flambée de violences



Le 9 mai 2021, les patriarches et les chefs d'Églises de Jérusalem ont publié une déclaration, dans laquelle ils expriment leur profonde préoccupation des confrontations qui se sont produites à Jérusalem-Est, notamment dans le district du Mont du Temple et dans le quartier Cheikh Jarrah. Le patriarche Théophile III de l'Église orthodoxe de Jérusalem figure parmi les signataires.

Nous, patriarches et chefs des Églises de Jérusalem, sommes profondément attristés et inquiets des récentes manifestations de violence brutale à Jérusalem-Est. Ces événements alarmants, à la mosquée Al-Aqsa et dans le quartier de Cheikh Jarrah, portent atteinte à la sainteté du peuple de Jérusalem et à la sainteté de Jérusalem, ville de la paix. Tout acte nuisant à la sécurité des pèlerins et à la dignité des Palestiniens, menacés d'expulsion, est inadmissible.

La dimension particulière de Jérusalem, Cité sainte, est une invitation pour toutes les parties concernées à traiter avec précaution le statu-quo existant et la situation déjà extrêmement sensible

dans la ville sainte de Jérusalem. La tension croissante, alimentée, principalement, par des groupes radicaux de droite, met en danger la réalité si fragile à Jérusalem et autour.

Nous appelons la communauté internationale et tous les hommes de bonne volonté à intervenir et à mettre fin à ces actes provocateurs, ainsi qu'à continuer à prier pour la paix dans Jérusalem.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87249/>